



miércoles, 20 de noviembre de 2024

## ENTREGA DE MODERNA AMBULANCIA FORTALECE ATENCIÓN EN SALUD EN EL CIS KAMI



El Dr. Marcelo Toko Chávez, administrador regional de la Caja Nacional de Salud (CNS) de Cochabamba, junto al Dr. Edgar Magne, jefe médico regional y la Dra. Jenny Azero, directora de Medicina Familiar - Comunitaria, entregaron una ambulancia para el Centro Integral de Salud (CIS) Kami, ubicado a unos 150 km de la ciudad de Cochabamba. La vagoneta Nissan Patrol, año 2024, equipada como ambulancia y con tracción 4x4.

El Dr. Toko agradeció el apoyo del Dr. René Delgado Aguirre, gerente general, por la adquisición de esta ambulancia que representa un avance significativo en la mejora de atención, sobre todo en casos de emergencia. Asimismo, manifestó que el vehículo cuenta

con un año de garantía y está equipado de oxígeno portátil más nanómetro, bigotera, tres camillas, respirador, collarines, botiquines de primeros auxilios, oxímetro, tensiómetro, estetoscopio, linterna médica, dos inmovilizadores de cabeza y otros.

El ejecutivo de FENCOMIN, Sr. Luis Mamani y el Sr. Macario Quispe, presidente de la Cooperativa minera Progreso Kami SRL agradecieron a las autoridades de la CNS por esta entrega que permitirá una mayor cobertura en áreas de difícil acceso. Finalmente, el Dr. Toko recomendó al personal de salud el mantenimiento adecuado de esta movilidad y señaló que continuará impulsando mejoras en los establecimientos de salud, especialmente, del área rural.

